

あいりゅう ニュース 85

200本の桜が咲き誇る緑の学園



第85号 令和4年4月28日
発行 愛国学園大学附属龍ヶ崎高等学校
住所 〒301-0041
茨城県龍ヶ崎市若柴町2 7 4 7
URL <https://www.aikoku-ryugasaki.ed.jp>



なでしこ花壇 (坂下の花壇) の様子
<ノースポール・ビオラ・チューリップ>

バリアフリー化工事完了

本校では昇降口・トイレ等の一部をバリアフリー化しました。保育福祉コース2年次の介護講座では車椅子実習もあり、スロープや多目的トイレを使用している体験は利用者の気持ちに寄り添うためにも必要不可欠なことです。国では「バリアフリー法」が制定され、高齢者や障害者等の移動等の円滑化を図るため施設・建物等のバリアフリー化を推進しています。私たちは、いつ誰かが怪我をして不自由な思いをするかわかりません。そして、バリアフリー化は、健常者にとっても有益なものなのです。



昇降口のスロープ



体育館の多目的トイレ

新入生・高校生活スタート!

4月11日(土)、第58回入学式が挙行されました。今年の入学式は昨年と違い在校生及び保護者の方の参列のもと行われました。新入生は緊張感をもって式に臨み、厳粛に執り行われました。学校長による入学許可宣言、愛国学園理事長挨拶、学校長式辞に続き、新入生代表 Y さんが誓いの詞を述べました。また、貯蓄教育の一環として実施している「生徒銀行」の通帳が校長先生から新入生代表の S さんに贈呈されました。

新入生の皆さん、初心を忘れずに3年間充実した学園生活となるよう、何事にも全力で取り組んでいってください。また、在校生の皆さん、新入生が安心して学園生活を送れるよう温かく見守り、優しく声を掛けてあげてください。



Yさんの誓いの言葉



受領代表のSさん

校長あいさつ ~ 入学式(抜粋) ~ 校長 倉持 正男

1年生は、今同じスタートラインに立っています。しかし、そのスタートラインから目指すゴールは一人一人違います。これからの皆さんの歩みは、速さを競うものでも、ゴールの優劣を競うことでもありません。

しかし、誰にでも共通していることは、自らを成長させていく歩みにすることです。それには、自分を成長させるための種をこの学校で見つけ、それを発芽させ、育てていくのです。

その成長の種は、毎日の授業の中に、学校行事の中に、部活動の中に、級友や仲間との交流の中に、必ず存在しています。そして、それは皆さんの未来を創る種になるものです。

その種を育てていくことが、新しい自分を創ることにつながっていきます。その自分の未来を創る第一歩を今踏み出してください。



校長あいさつ ~ 始業式(抜粋) ~

2・3年生に一番伝えたいメッセージは、これからは(今からは)、「自ら考え、自ら判断し、自ら行動する」ことに集中していきましょう。

それには、まず、いろいろな見方や考え方があることを知る必要があります。それらを知ることで、「自分で考え、自分で判断し、自分で行動する」ことができるようになります。

これを実践していけば、みなさんのこれからの学校生活が、新しいもの・こと・人との出会いにつながり、必ず新しい自分の発見につながると信じています。

教頭あいさつ「日々の生活を大切に」 教頭 川口 浩己

皆さん、入学または進級、おめでとうございます。いま一人一人が新たな気持ちで毎日を過ごしていることと思います。皆さんにとって、今年1年間が充実した日々となるよう心から願っています。

とはいえ、私たちの誰もが「コロナはいつ終わるのか」「マスク生活はいつまで続くの」という怒りにも似た気持ちでいるはず。確かに、生活面の様々な制約を受け、自由に行動できなくなってすでに数年が経ちます。ただ、ウクライナはもちろん、世界でそれ以上に辛い状況に置かれている人々のことを考えると不平ばかりを言ってもいられません。

もしかすると、私たち人類は、いま何かに試されているのかも知れません。「人間の本当の価値」がわかるのは、まさにそういう大変な時です。皆さんも、たとえ自分自身に余裕がない状況でも自己中にならず、他を思いやる優しさ・強さを持ち、みんなで助け合い協力し合って、楽しく学べる学校にしていきたいです。



学年紹介 (今年度の各学年の先生方を紹介します)

<1 学年>

ご入学おめでとうございます。コロナ対策で多数の制限がかかる中、無事に入学式が挙行されたことを心から嬉しく思います。高校生活を充実させるために、新しい事に挑戦している人、今までの取り組みを継続して努力をしている人、自分を変えようと努力をしている人…。真剣に頑張っている姿がとても頼もしく感じます。是非、自分の志を貫き通し“なりたい自分に”近づくことができるよう、一緒に頑張っていきましょう。学年スタッフも全力で尽力します。どうぞよろしくお祈りします。



後列左より Y先生(竹組副担任・商業、情報)・I先生(学年主任・家庭科、保育)・Y先生(蘭組副担任・国語)
前列左より A先生(蘭組担任・英語)・S先生(竹組担任・理科、数学)

<2 学年>

コースを自らの意志で選択し、いよいよ2年生としての日々がスタートしました。新しいクラスメートと、新しい教室で充実した日々を送っていきましょう。2年生は学校行事が多くあります。昨年も経験した球技大会や、創立記念祭、マラソン大会等に加えて、5月には東北旅行、夏休みには軽井沢での高原生活(予定)、そして3月には修学旅行があります。クラスの団結力、協調性、リーダーシップ等が更に試される1年です。1年生で培った力を発揮して、充実した学園生活にしましょう。



左より N先生(利根組副担任・英語)・K奈先生(利根組担任・音楽)・T先生(学年主任・体育)
F先生(多摩組担任・英語、社会)・M先生(多摩組副担任・社会)

<3 学年>

3年生の皆さん、進級おめでとうございます。新入生を迎え、いよいよ最高学年になりました。1・2年生を引っ張り、学校を盛り上げていきましょう。

今年は今後の人生を決めると言ってもいい重大な年です。人の意見に左右されるのではなく自分でしっかり考え、後悔しない選択をしてください。夢を叶え笑顔で卒業式を迎えられるよう頑張っていこう。



左より M先生(夏組副担任・国語)・O先生(夏組担任・数学、情報)・C先生(学年主任・国語)
Y先生(春組担任・体育)・S先生(春組副担任・理科、数学)

新任紹介 ~ よろしくお祈りします ~

今年度より愛国学園大学附属龍ヶ崎高等学校で働くことになりました新任のSです。専門は理科で、趣味は弓道です。弓道の目標に「真善美」という言葉があります。

この「真善美」という言葉は生活する上で大切な事であり、私の好きな言葉の一つです。

「真」=ごまかしのない真実

「善」=倫理・礼節・平等

「美」=威厳があり、立派で美しい様子

授業や部活、学園生活を通して、これら3つの価値観を大事に育てていきたいです。よろしくお祈りします。

